



Communiqué
Paris, le 1^{er} mars 2025

*Quatre années de nomadisme, ça use, ça use...
Ça éprouve la patience.
Ça encourage la créativité.
Ça stimule l'espérance.*

Quatre années après avoir été contrainte de quitter l'église Saint-Merry (Paris), la communauté de Saint-Merry Hors-les-Murs est bien vivante.
Elle est plus que jamais en attente du **printemps de l'Église**.

1/ Elle demande à l'archevêque de Paris que le **lieu** qui lui a été promis depuis 2 ans, lui soit attribué pour y déployer la mission confiée en octobre 2024. Elle redit à Emmanuel Tois, évêque auxiliaire de Paris, sa reconnaissance pour son accompagnement.

2/ Elle souhaite contribuer à dessiner un visage d'une Église :

- Se donnant les moyens de l'**accueil inconditionnel**.
- Vivant la **coresponsabilité** entre tous ses membres unis par le même baptême.
- Agissant en **solidarité** avec les plus fragiles ici et dans le monde.
- Inventant des expressions **liturgiques participatives** et vivantes.
- Accueillant les richesses du monde actuel, et tout spécialement l'**art contemporain**.

3/ Elle s'inscrit pleinement dans la **démarche synodale** qui ne fait que commencer, en :

- Allant vraiment aux **périphéries** de la société.
- Rendant **plus compréhensible** le message évangélique. En l'approfondissant.
- Abandonnant toute attitude de compromission et de **silence vis-à-vis des scandales** dont certains des membres de l'Église ont été les auteurs.

4/ Elle développe :

- L'usage de l'outil **numérique** au service de la communion et de la communication
site <https://saintmerry-hors-les-murs.com/>
- Des liens avec d'**autres communautés** et réseaux annonceurs du « printemps de l'Église ».
- La réflexion autour de la démarche et de l'esprit du « hors-les-murs » dans la vie de Jésus-Christ, dans la Parole de Dieu et dans l'Église.

Disponible pour la rencontre et le partage, la communauté de Saint-Merry Hors-les-Murs, désire participer à la diversité de l'Église qui est à Paris. Plus que jamais, dans le souffle de l'Évangile, elle se propose de contribuer à « *ouvrir des chemins nouveaux pour l'Église* » comme l'écrivait le cardinal François Marty dans sa Lettre de mission en octobre 1975.
En confiance !